



昆明市／張祖林市長と意向書を交す國島市長



麗江市歓迎レセプション(市民ツアー参加者のようす)

公式訪問団派遣／市民ツアー実施

麗江市…友好都市提携10周年



麗江市／王君正書記と会談

友好都市提携10周年を迎えた中国雲南省麗江市との友好を深めることと、同省昆明市との今後の友好交流について協議を行うことを目的に、4月20日から24日までの間、公式訪問団を派遣しました。また、公式訪問団と一緒に、市民ツアー参加者22名も麗江市・昆明市を訪問しました。麗江市王君正書記との面談では、友好関係をさらに発展

昆明市…友好都市提携意向書署名

元の踊りが披露されるなど、市民ツアー参加者も麗江市の文化に触れる機会となりました。昆明市では、國島市長と張祖林昆明市長が友好都市提携意向書に署名し、友好都市提携を高山市で締結することに同意しました。

問合せ先

海外戦略室
☎35-33346



東巴文化後継者育成資金贈呈

させることを確認し、東巴文化伝承の取り組みを支援するため、文化後継者育成資金100万円を贈呈しました。歓迎レセプションでは、地

中国で飛驒の家具をPR

国際家具祭で國島市長がトップセールス

飛驒木工連合会と國島市長が4月28、29日の2日間、中国河北省廊坊市香河県で開催された「第一回中国香河国際家具祭」に参加しました。

日中100社が参加した企業面接会では、市長が飛驒家具の素晴らしさをPRし、参加した高山の家具メーカーも自社製品の長を熱心に説明し、注目を浴びました。

また、中国家具協会の朱理事長と面談し、一層の相互協力を約束しました。



問合せ先 海外戦略室 ☎35-33346

新しい国際交流員に高璟さん着任

今年度の国際交流員として中国雲南省出身の高璟さんが着任しました。

進んだ取組みを学びたい」と抱負を語りました。

高さんは国家公務員として昆明市で税関業務に携わっており、高山市では海外戦略室に所属しながら来年4月まで国際交流業務を行います。

4月16日に國島市長へあいさつした高さんは、「高山は町がきれいで人がいい」と高山の印象を語り、「日本の伝統や環境分野の



問合せ先

海外戦略室
☎35-33346